

Ehrung im Familienverbund

MV Illingen zeichnet Mitstreiter aus drei Generationen aus

VON RAINER APPICH

ILLINGEN. Ein klassisches Sakko oder eine kurze Jacke im folkloristischen Stil? Eine Jackett in Marineblau oder Weinrot oder im zurückhaltenden Grauton? Der Musikverein Illingen plant für dieses Jahr die Anschaffung neuer Uniformen für sein Blasorchester, und eine Auswahl von Jacken und Westen bekamen die Mitglieder in der Hauptversammlung zu sehen.

Die Entscheidung darüber, in welchem Outfit die Musiker künftig auftreten, steht zwar noch aus, was das Ganze aber kosten wird, dazu gibt es bereits erste Aussagen. Vorsitzender Reimund Scheytt schätzt die Summe auf rund 20 000 Euro und spricht von einer „finanziellen Herausforderung in diesem Jahr“.

Herausforderungen hatte der Verein schon im vergangenen Jahr zu meistern. Das Vereinsheim erhielt eine Heizung, ein Teil seiner Fenster wurde erneuert. Im Probenraum baute der Verein eine neue Deckenverkleidung und eine Spiegelwand ein, ein Teil der Bodenbeläge wurde ausgetauscht. Das Orchester trat in den vergangenen zwölf Monaten 20 Mal in der Öffentlichkeit auf, und die Musiker absolvierten zur Vorbereitung ihres Konzertabends ein Probenwochenende in Murrhardt.

Erstmals musste der Jugendbereich einen leichten Rückgang hinnehmen. Nach dem Wechsel von einigen Jugendlichen in den Aktivenbereich konnte der Personalstand bei der Jugendkapelle durch die

Übernahme des kompletten Schülerorchesters bei 28 Musikern gehalten werden. „Allerdings“, so Jugendleiter Uwe Mantai, „bekamen wir in diesem Jahr kein Schülerorchester mehr zusammen.“ Dennoch sei der Verein mit seinen 80 Jugendlichen im Orchester und in der Ausbildung im Vergleich mit manch großem Musikverein „noch in einer recht komfortablen Lage“.

Zwei Veränderungen brachten die Neuwahlen zum Vorstand: Martin Haussmann wurde Nachfolger des seitherigen Schriftführers Sebastian Burkhardt, und Stefan Dagenbach tritt in die Fußstapfen von Werner Hennig als Kassenwart. Wiedergewählt wurden Vize-Vorsitzender Erich Santi und Beisitzerin Ursula Enthöfer.

Eine seltene Konstellation gab es bei den Ehrungen: Mit Marco Santi für 20 Jahre, Erich Santi für 40 Jahre sowie dem neu ernannten Ehrenmitglied Josef Santi wurden drei Generationen aus einer Familie ausgezeichnet. Geehrt wurden außerdem für zehn Jahre Mitgliedschaft die Aktiven Lisa Märkle, Tanja Scheytt, Katrin Paukstatt, Vera Paukstatt und Marvin Räuchle. Eine Auszeichnung für 20 Jahre erhielten die Musiker Tanja Fritsch, Kerstin Köpf und Friedjof Daimer und die fördernden Mitglieder Melanie Artmann und Carola Conradt. Seit 40 Jahren unterstützen Silvia Pade und Volker Mühleisen den Verein, und vor 50 Jahren ist Heinz Weidlich in den Musikverein eingetreten. Zum neuen Ehrenmitglied ernannte der Verein seinen Aktiven Johann Schwarz.



Vorsitzender Reimund Scheytt (oben, Mitte) zeichnet die Jubilare aus und ernennt Josef Santi und Johann Schwarz zu neuen Ehrenmitgliedern des Musikvereins.
Foto: Appich